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「大人のいなほ祭」アンケート集計結果 

2016/10/24 

 

このレポートは、2016 年 10 月 2 日（日）に開催された「大人のいなほ祭」ご来場者様アンケ

ートの集計結果です。 

71枚（連名を含む。72名）の方からアンケートのご回答をいただきました。 

ご協力いただいた皆様、ありがとうございました！ 

 

  ごご来来場場者者のの性性別別    

 

女性パワーが圧倒！ 

約 7割が女性でした。 

 

 

 

  ごご来来場場者者のの年年代代    

 

男女ともに 40 代が過半数を占める結果

に。 

特に男性は 6割以上を占め、まさに「大

人の」いなほ祭でした。 

 

 

 

 

 

  卒卒業業年年次次   

7 期の参加者が一番多く、続いて４期・

６期と１桁代の年次が過半数を占めま

した。 
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  出出身身ハハウウスス   

6 ハウス、3 ハウス、2 ハウスの参加者が多く、４ハウス、5

ハウスからはあまり参加者がいなかったようです。 

そして、現在中学校になっている 1ハウス出身者（19期まで）

が大健闘！ 

 

 

 

 

 

  ごご来来場場ににななっったたききっっかかけけ   

恐るべし、Inajinの口コミ力！ 

知人から紹介されて参加した人が一番多い、という結果になり

ました。 

「その他」で具体的に書かれていた回答では、約 8割の方が会

報誌「Inajin」を挙げていました。 

 

 

 

※複数回答あり 

 

  ごご来来場場いいたただだいいたたおお連連れれ様様   

友人と参加した人が過半数でしたが、配偶者やご両親、お子さ

ん、といったご家族と参加された人も。 

お子さんは「在校生」と具体的に書いて下さった方もいらっし

ゃいました。 

ん？「恋人」との参加が 0なのは、Inajinには照れ屋が多いせ

いなのか・・・ 

 

 

※複数回答あり 

 

  イイベベンントトののボボリリュューームム   

丁度良い、という声が大多数でしたが、3割近くの人は「や

や少ない」と回答しています。 

「多い」や「やや多い」、「少ない」と回答した人は少数で

したので、概ね適切なボリュームだったようです。 
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  ススタタッッフフのの対対応応   

「大変良かった」という回答が過半数を占め、大変良い評価を

いただきました！ 

「良かった」という回答も含めると、8割を超えます。 

「悪かった」「大変悪かった」と回答した人は一人もいらっし

ゃいませんでした。 

スタッフの頑張りがご来場いただいた方に伝わっていたよう

ですね。皆さん、大変お疲れさまでした。 

 

 

 

  イイベベンントトのの内内容容   

イベントの内容についても「大変良い」という回答が過半数を

占め、こちらも「良い」を含めると 8割を超える高評価をいた

だきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

  イイベベンントトのの総総合合的的なな満満足足度度   

イベントの総合的な満足度も「大変満足」と「満足」を含

めて 9割に達し、ご来場いただいた方に満足していただけ

るイベントだったことが判ります。 

 

 

 

 

 

 

  会会場場ままででのの主主なな交交通通手手段段   

「大人」のいなほ祭らしく、車で来られた参加者が半数近

くでした。 

徒歩や自転車、といった近くにお住まいの方にも来場して

いただきました。 
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  同同イイベベンントトがが開開催催さされれたたらら   

再訪したい度、なんと 97％！ 

「もう来ない」と回答された方が一人もいらっしゃらなか

ったことからも、今回の企画は大成功！と言えるのではな

いでしょうか。 

こんなに期待されたら、次の企画も考えなきゃ？！ 

 

 

 

 

 

  そそのの他他、、ごご意意見見・・ごご要要望望・・ごご感感想想ななどど   

イベントの案内や告知方法などの運営に関するご意見、スタッフへのねぎらいのお言葉、出店者・セ

ミナーへの感想など、46名の方がコメントを記入されていました。 

コメント内容で一番多かったのが再開催に関するものでした。 

「毎年」や「１年ごと」「5年に一度」といった、次回の開催時期を具体的に挙げていらっしゃる方も

いて、次回開催を心待ちにしていただいている様子が伺えます。 

スタッフへのねぎらいのお言葉も多く寄せられましたが、中には運営の不備をご指摘いただく声も…。

初のイベント開催、ということで行き届かない点もあったかと思います。ご要望にお応えできなかった

方には申し訳ありませんでした。 

以下、皆様からのコメント内容を掲載いたします。（顔文字や記号は省略させていただきましたが、

その他は原文のままご紹介します。） 

ご意見・ご要望・ご感想など 年次 性別 

N.fam よかったです。うるうるしちゃった。宇畑くんのことと倉田くんの話と、1 期生なら

ではの伝統を語ってくれて、なおかつ家族のつながりと歌ってくれて感動しました。 
 1期 女 

楽しい企画をありがとうございます。  1期 女 

思っていたより盛況でよかったです！  2期 女 

ありがとうございました。楽しかったです。  3期 女 

スタッフの皆様、おつかれさまです。  3期 男 

せっかくなので、もう少し宣伝していれば、もっと人が来てくれるのではないかと。もった

いないなぁと思いました。出店はみな満足です。いなじんの部屋面白かったです。 
 3期 女 

せっかくのイベントですが、宣伝があまりなく知ったのもつい最近です。子供が Inajin を学

校から持って来てはじめて知りました。 
 3期 女 

・飲食スペースあり、お花、クラフトありで子供から大人まで楽しめるイベントでした。 

・堤千恵子さんのライブ最高でした!! 

・スタッフのみなさん、本当にお疲れさまでした。楽しかったです。 

 4期 女 

サックス演奏よかったです。CD も買いました。来年もやって下さいネ。久しぶりの友達に

も会えて楽しかったです。 
 4期 女 

サックス堤さん良かったです!!又、来年も聞きたいです。  4期 女 
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ご意見・ご要望・ご感想など 年次 性別 

ちえこちゃんの LIVE、とっても良かった。外のブースでビールも飲めると良かった。たま

り BAR でつまみも買えると良かった。 
 4期 女 

楽しかったです。次回もまた来たい!!  4期 男 

堤さんのサックス演奏がすばらしかったです。本日はこのような催し、ありがとうございま

した。 
 4期 女 

堤さんのライブがとっても良かった。友人もファンになっていた。  4期 女 

色々なお店がでていて買い物がいっぱいできました。とっても楽しく過ごせました。ありが

とうございました。 
 5期 女 

・できれば、もっと早くからチラシに詳細をのせていただけると嬉しかったです。 

・実は県活初めてだったので、あんなに部屋と部屋が開いているとは思いませんでした。も

っと「こっち！」というような目印のポップなどがあると 2・3F に足を運ぶ気になったと

思います。 

・懐かしい人に会えて嬉しかったです。また 5 年後・10 年後やってくださいな。 

 6期 女 

企画・運営ありがとうございます。卒業生のみなさんの活躍が見られてうれしいです!!高校

生の文化祭とはまた違った充実した文化祭です。毎年とは言いませんが、また開催されれば

ぜひ足を運びたいと思います。やっぱり同窓生となるとやさしい気持ちになりますね… 

 6期 女 

久しぶりにいろいろな人に会えて楽しかったです。ありがとうございました！堤さんのステ

ージがよかったです♪ 
 6期 女 

高野先生の授業がとてもおもしろかったです。  6期 女 

卒業時期は違うけど伊奈学卒というだけで話しやすく、接しやすかったです。  6期 女 

（イベントの内容が）ちょっとさびしい。 

とっても楽しかったです。音信不通だった方々と久しぶりに会え、嬉しかったです。こうい

う場を設けて頂き有難うございました。1 年毎に開催してほしいと思います。 

 7期 女 

OB 用の名札（シール）等があればよかったと思います。やっぱり伊奈学が大好きです。あ

りがとうございました。 
 7期 男 

ありがとうございました！  7期 男 

とても楽しかったです。イベントすべて、大好きな伊奈学 OB たちということで、みなさん

キラキラ輝いていてうれしく、また、誇らしく思いました。ぜひ次回第 2 回もやって下さい。 
 7期 女 

午前の応援団の演奏最高でした。妻と来ましたがとても喜んでいました。  7期 男 

参加させていただきました。楽しかったです。  7期 男 

受付で何期かがわかる名札などをつけると話がひろがるのではないかと思いました。久しぶ

りに学生時代を思い出し、素敵な時間を過ごさせて頂きました。 
 7期 女 

小ホールのステージが良かった。堤さんの Sax Jazz また聞きたい  7期 男 

小ホール等で何が行われているのか、パンフレットだけでなく、どこかに掲示してあれば分

かりやすいのにと思いました。会場をウロウロしながらだとパンフはあまり見ないし、看板

とかの方が名について入ってみようと思うので。 

1 日いちゃいました。ありがとうございました。 

 7期 女 

当時の記憶が一気によみがえってきました。高野先生若くてすばらしかったです。勉強にな

りました。 
 7期 男 
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ご意見・ご要望・ご感想など 年次 性別 

同期がたくさん出演・出店していて、久しぶりに会えた人もいて楽しかったです!!ありがと

うございました。 

ただし…Inajin で出演者の募集をしていたのを見て、邦楽部 OGでも出たいね、との話が出

たので、記載のメアドにメールしたのですが、連絡が来ませんでした。Facebook アカウン

ト（Inajin 記載の）にもアクセスを試みたのに見つかりませんでした。次回、機会があれば

出演したいです。 

18期 女 

とても楽しかったです。年代は違くても、やっぱり伊奈学生はそれぞれ個性的でパワーがあ

って良いなと思いました。元気が出ました。またぜひ開催して下さい。 
19期 女 

とても楽しくて毎年開催してほしい。リースの体験をしたかったが、満席だったので残念だ

った。普段どこの住所で営業しているか、もう少し分かりやすいと、今度お店に行きやすい

と思った。 

19期 女 

思ったより内容がボリューミーで、お昼から来たのですが、朝から来ればよかった！演奏も

もっと聞きたかった。お店もどれもステキで、お買い物たくさんしてしまった。また開催し

てほしいです！ 

19期 女 

現役生の参加や歴代校長もいらっしゃっていて驚きました。（卒業生だけかと思っていたの

で…）応援団のパフォーマンス、楽しかったです。いなほ祭みたいに校長先生の出し物も見

たかったです。 

20期 女 

初の同窓会イベントということで楽しみにしていました。２回目があれば何か参加してみた

いと思います。 
20期 女 

おもしろいですね。ありがとうございました。おつかれさまでした。 24期 女 

毎年やってほしいです。準備大変だったと思いますが、素敵なイベントありがとうございま

した！ 
24期 女 

30 周年だから！とは言わず、5 年に一度くらいは開催してもらえたら嬉しいです。 29期 女 

スタッフの方と「何期生？」みたいな会話ができて楽しかったです。 30期 女 

15:55 来場 － 男 

楽しい一日でした。 － 女 

感動しました。 － 男 

感涙!!またよろしくお願い致します!! － 男 

村山先生のセミナー － 女 

毎年恒例になると、認知度が上がると思います。 － 女 

 

ご来場＆アンケートにご協力いただき、大変ありがとうございました。 


